

Haciendo un poco de retrospectiva de mi viaje a Alemania recordé algo que había olvidado por completo. Cuando estuve en Berlín, vi que el folleto del bus turístico City Sightseen tenía como parada destacada el museo del videojuego de Berlín. Para ese entonces llevaba unos diez días de viaje y no había caído que siendo un geek, tal vez debía haber prestado más atención a este tipo de atractivos turísticos. Sin perder más tiempo hice un alto en mis planes y lo visité con mi mujer. Ella, como ya ha mencionado en el podcast 53, no es geek «ni mucho menos». Sin embargo disfrutó la experiencia del museo porque de alguna forma la transportó a su niñez, momento en el cual jugaba videojuegos con su hermano prácticamente a diario.

Al llegar la noche, y estar meditando sobre lo vivido en el museo pensé que de haberlo sabido antes, o de haber sabido de su existencia antes de ir a Berlín, el museo habría sido lo primero que hubiera visitado. Y entonces se me ocurrió la idea de que podría agregar una nueva sección en hacks4geeks donde de alguna forma compartiese esa info con los lectores/oyentes de forma que pudieran organizar sus vacaciones o la visita a alguna ciudad, teniendo de antemano toda la información disponible sobre los puntos geeks más importantes.

Inmediatamente recordé que Rupert (@RupertDax en twitter) no solo es geek, sino que también es guía turístico. Y que además conoce bastante bien Europa. Tanto, que incluso él mismo, a la distancia, me estuvo haciendo de guía durante la primera semana del viaje. Por ello pensé que no podría haber nadie como él para llevar esta nueva sección de hacks4geeks.

Si bien es cierto que esto no se ha hecho con anterioridad, Rupert podría comprender sin muchas explicaciones a que me refería cuando le nombrara las palabras turismo y geek combinadas. Así que me puse en contacto con él y le comenté la idea. Fue bien recibida y aquí arranca esta nueva sección, que debido a los pocos pies que tengo en la Tierra, había olvidado hasta la tarde de hoy.

